

Peter Kripp
ea. Stadtrat

8000 München 1, Rathaus
4. Juni 1976

Herrn Oberbürgermeister
Georg Kronawitter
Rathaus

8000 München 1

Zugehörig zur Niederschrift über
die Sitzung des *Kommunrat-A.*
vom 28.9.1976 Seite 172

A n t r a g N r . 6 7 0

Der Stadtrat der Landeshauptstadt München möge beschließen:

1. Der Pachtvertrag mit dem Golf-Club e.V. über das Gelände in Thalkirchen an der Floßlände wird nicht über den 31. Dezember 1979 hinaus verlängert.
2. Es ist frühzeitig zu prüfen, ob das dann der Allgemeinheit zur Verfügung stehende Freizeit- und Erholungsgelände im Sinne einer "aktiven Freizeit" und vielfältiger Freizeitangebote gestaltet werden kann und soll.

Begründung:

70 % der Münchner verbringen auch bei schönem Wetter ihre Freizeit im Stadtgebiet. Es ist und bleibt daher eine der wichtigsten kommunalpolitischen Aufgaben, die innerstädtischen Freizeit- und Erholungsmöglichkeiten auszubauen. Das Gelände im Bereich der Floßlände an der Isar erfreut sich großer Beliebtheit bei den Münchner Bürgern. Der "schönste Flecken" in diesem Bereich wird jedoch nur von wenigen Bevorzugten, den Mitgliedern und Gästen des Münchner Golf-Clubs e.V., genutzt. Verbotstafeln verwehren der Allgemeinheit den Zutritt.

Es kann nicht länger angehen, daß die Bedürfnisse vieler tausender Bürger den Wünschen weniger hintangestellt werden.

Es muß daher zum nächstmöglichen Zeitpunkt die Umwandlung des Golfplatzes in ein allgemeines Freizeit- und Erholungsgelände erfolgen.

gez. Peter Kripp

Peter Kripp
ea. Stadtrat

Dr. Keese

gez.

Hügenell

Schuck